

Spieltagsbericht 18. Januar 2018

5 aus 6 möglichen Punkten

Der erste Spieltag des neuen Jahres für die Herren 1 der TSG Tübingen war ein Heimspieltag, bei dem die Mannschaften aus Eningen und Gebratzhofen in der Paul-Horn-Arena zu Gast waren. Die Tübinger mussten ohne die Verletzten Mattes und Goldschmid antreten, Trainer Bertsch konnte dennoch auf einen Kader von 15 Leuten zurückgreifen.

Der erste Gegner war die TSV Eningen 2, die dem Gastgeber alles abverlangte und sich erst im fünften Satz mit 13:15 geschlagen geben musste (25:20 20:25 25:15 26:28 15:13). Besonders die Abwehr der Eninger stellte die Tübinger vor Probleme und führte letztlich dazu, dass ein Punkt nach Eningen entführt werden konnte.

Im zweiten Spiel konnten die Tübinger dem Spiel ihren Stempel aufdrücken und erzielten ein klares 3:0 gegen die Gäste der SV Gebratzhofen (25:13 25:19 25:20).

Die Herren der TSG profitierten an diesem Spieltag davon, dass sich die direkten Konkurrenten Punkte teilen mussten. Daher liegt momentan die TSG auf dem ersten Platz mit einem Spiel und drei Punkten Vorsprung auf den TSB Ravensburg.